

# — LA TRITURADORA —

Que tal mi gente bonita del mineral ¿cómo le va con la grilla?, agárrese porque ahora si la polaca está a todo lo que da, y los del blanquiazul enseñaron musculo este miércoles 11 de marzo en el arranque de campaña en Cananea de Javier Gándara como candidato a la Gubernatura por el PAN, donde se les vio enfiestados a los panistas que ya se les quemaban las habas por empezar con la fiesta de las campañas, por otro lado, vamos a esperar la llegada de Claudia Pavlovich a Cananea, y que haga su arranque de campaña en el Mineral, que esperamos sea muy pronto.

Y ya que andamos con el tema de la política, resulta que el PRI lanzó la convocatoria para aspirantes en municipios menores de 100 mil habitantes, ósea, ahí entra Cananea, porque aquí tenemos alrededor de 40 mil habitantes.

La convocatoria es para que participen en el proceso interno para postular aspirantes a Presidentes Municipales para el periodo constitucional 2015 - 2018 y que habrán de contender en las elecciones a celebrarse en la entidad el 7 de junio del 2015.

Para ello, dice la convocatoria, los militantes que deseen registrarse como aspirantes a precandidatos a Presidentes Municipales podrán apersonarse en la sede de la Comisión Municipal del PRI el 15 de

marzo, de las 10:00 a.m. a 15:00 hrs. y deberán cumplir con ciertos requisitos, mismos que la Comisión municipal del PRI analizará, y en su caso aprobará y/o validará, y para el 16 de marzo se les notificará a los interesados.

La cuestión aquí es que este miércoles dieron la sorpresa Lorena González y Cesar Fuentes, aspirantes que declinaron a favor de Fernando Herrera, bien por Cesar que

hacer bola, ni hablar, así es esto.

La cuestión aquí es que Jorge Ruvalcaba ya lleva un caminito andado, trae lo suyo, y tiene con que, así que él dijo que no se baja, que seguirá en lo dicho en sus aspiraciones.

Las pre campañas arrancan el 18 de marzo, así que ya están a la vuelta de la esquina.

Y el que dejó la presidencia de la Asociación Manos a la Obra fue Juan Molina Álvarez, quien le cedió la batuta a su hijo Juanito, esto para cumplir con lo que establece la ley, y Juan este viernes nos va a dar la sorpresa al visitar el PAN estatal.

Que susto nos dio a todo mundo el derrame de Mina María, afortunadamente lo controlaron de inmediato y no pasó a mayores.

Y por finnnnn lanzamos El Mineral tv online, estamos muy contentos con este nuevo proyecto, y la primer producción local que realizaremos "Las Noticias del Mineral" que

transmitiremos a través de [www.elmineral.com.mx](http://www.elmineral.com.mx) de 1:00 a 2:00 de la tarde, de lunes a viernes.

Empieza una nueva era de la comunicación, donde el internet y las redes sociales están marcando un nuevo rumbo, y Cananea no se puede quedar fuera en estos nuevos tiempos y la era digital, donde El Mineral está a la vanguardia informativa.

**Las pre campañas arrancan el 18 de marzo, así que ya están a la vuelta de la esquina...**

me parece una persona coherente y con números se le demostraba que no ganaría, es buen elemento y creemos que tiempos traen tiempos; lo que si me pareció una burla fue lo de Lorena, quien no cuenta ni con capital político, ni trayectoria, ni cúpulas, ni bases, pero alguien la ha de haber entorillado, eso no le quita que sea un buen elemento para las filas priistas, ojalá que cuando se lanzaran mujeres fuera de manera seria y no nada más por

## Las Noticias del Mineral

Con Yasmin Islas



De lunes a viernes de 1:00 a 2:00 p.m.  
por [www.elmineral.com.mx](http://www.elmineral.com.mx)